

04 3 2012 Los Tiempos

Emapa acopia alimentos

Las plantas de almacenamiento de granos de la estatal Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (Emapa), ubicadas en San Pedro (Norte Integrado de Santa Cruz) y Cuatro Cañadas (al este cruceño), operan con toda su capacidad recibiendo la producción de pequeños y medianos productores de arroz y maíz de la campaña de verano 2011-2012, informó ayer Juan Carlos Saravia, gerente de Acopio y Transformación de la compañía.

Para la primera parte del año, las plantas de beneficiado y almacenamiento de alimentos de Emapa prevén recibir en San Pedro más de 50 mil toneladas de maíz y en Cuatro Cañadas otras 30 mil, además de 10 mil toneladas de arroz.

Además de sus plantas agroindustriales, Emapa habilitó cerca de una veintena de centros de acopio tanto en Santa Cruz como Beni para la campaña de arroz 2011-2012.